

El retrovisor 1582

Teresa de Jesús, aquella revolucionaria religiosa que murió tal día como hoy del año 1582, fue elevada a los altares en 1622 por el Papa Gregorio XV. Porque Santa Teresa no sólo fue la fundadora de las Carmelitas Descalzas, sino también una de las más grandes escritoras de la lengua española. La Iglesia Católica celebra hoy su santo

al tiempo que recuerda su muerte. En su recuerdo reproducimos hoy su famoso soneto: *Vivo sin vivir en mí: / Vivo sin vivir en mí, / tan alta vida espero, / que muero porque no muero / Vivo ya fuera de mí / después que muero de amor / porque vivo en el Señor, / que me quiso para sí / cuando el corazón le di...». POR JULIO MERINO*



Gala de entrega Premios Bienestar y Calidad de Vida de LA RAZÓN

La vicesecretaria del Partido Popular y diputada, Ana Pastor, presidió ayer la entrega de los Premios Bienestar y Calidad de Vida de LA RAZÓN, que tuvo lugar en el hotel Meliá Avenida de América de Madrid. En el acto fueron concedidos 17 galardones, que distinguieron a destacados especialistas en diversas especialida-

des médicas, centros clínicos, empresas de asistencia a mayores y dependientes y laboratorios vinculados con la investigación. En representación del periódico estuvieron presentes su director, Francisco Marhuenda, quien dirigió unas palabras de bienvenida a los asistentes, y su consejero delegado, Andrés Navarro.

Año jacobeo

Una peregrina francesa recibe la «compostela» 150.000

Marie Boileau, residente en la ciudad francesa de Dax, se ha convertido en la peregrina 150.000 en recibir la «compostela» en este año santo 2021. Junto a su esposo, la peregrina fue recibida en los jardines del Centro de Acogida al Peregrino, en Santiago de Compostela, por la directora de Turismo de Galicia, Nava Castro, y el delegado de Peregrinaciones de la Catedral compostelana, Segundo Pérez. Ha sido la quinta vez que ha recorrido algún tramo de la ruta jacobea. Marie Boileau y su esposo habían comenzado la caminata en Oviedo.



Obituario

Emiliano Aguirre
(1926-2021)

Paleontólogo y descubridor de Atapuerca



El paleontólogo Emiliano Aguirre, considerado el «padre» de las excavaciones en el yacimiento burgalés de Atapuerca, falleció en Burgos a los 96 años, según han informado a Efe fuentes de la Fundación Atapuerca. Nacido en la localidad gallega de Ferrol, Aguirre fue el primer científico en intuir la importancia de los yacimientos de Atapuerca y comenzó a organizar excavaciones sistemáticas en 1976. Recibió el Príncipe de Asturias en 1998 y fue el responsable de la decisión de nombrar un trío de codirectores para los yacimientos, momento en el que tomaron el relevo Eudald Carbonell, José María Bermúdez de Castro y Juan Luis Arsuaga. Aunque se retiró de la primera línea, siempre siguió vinculado a la ciencia y a las excavaciones de Atapuerca. De hecho, en este momento, la Fundación Atapuerca está avanzando en un proyecto para adaptar un inmueble anexo a su sede para que pueda albergar, entre otros contenidos, una colección de documentos cedidos por Aguirre.

Legado eterno

A través de Twitter han sido incandescentes los mensajes de recuerdo hacia el paleontólogo. «Aguirre fue la primera persona que descubrió al mundo la importancia de los Yacimientos de Sierra de Atapuerca, que hoy son Patrimonio Mundial de la UNESCO. Su legado internacional será eterno para la investigación de los orígenes del hombre», ha dicho el presidente de la Junta de Castilla y León, Fernández Mañueco.